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５月１４日（木）に令和２年度のＰＴＡ総会

を開催する予定でしたが，新型コロナウイルス
の感染拡大防止対策で，「三密」を避けるため，
本年度のＰＴＡ総会は中止となりました。 
例年，総会においては，PTA 代表の挨拶，学

校長の挨拶，議長の選出，昨年度の会務報告や
会計報告，今年度の事業計画や予算案等が協議
され，終了後は，教務部・生徒指導部・進路指
導部・保健部からの連絡とお願い、新規転入職
員の紹介が行われています。 
本年度は，総会資料とともに，書面評決書を

生徒便にて，各家庭へ配付し，書面会議という
形で実施しました。評決書集約の結果，過半数
の賛同が得られ，今回の協議事項はすべて，成
立いたしました。 

     
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 

         

ＰＴＡ総会中止 

 

５月 22 日（金）に避難訓練を行いました。例年は，消防

署の署員の方に来校していただき指導を受け，避難訓練を実

施するのですが，新型コロナウイルスの感染拡大の影響で，

職員と生徒のみでの訓練となりました。地震が発生し，その

後，化学室から火災が発生したという想定で実施しました。 

校長先生から，「災害は時間・場所を問わずいつ発生する

かわかりません。自分自身で判断し，行動しなければいけな

い時もあるので，今回の訓練をしっかりと記憶し，行動でき

るように」などの講評がありました。今回の訓練を今後の日

常生活に生かしてもらいたいです。 

ＰＴＡ研修視察延期 

生徒会各種委員会 

５月２８日（木）に令和２年度の生徒総
会が行われました。例年は，体育館で実施
していますが，本年度は，新型コロナウイ
ルスの感染拡大防止対策で，「三密」を避け
るため，各教室で放送にて実施しました。 
生徒会役員の生徒は，職員室の放送室か

ら報告しました。 
開会のことばの後に，生徒会の令和元年

度の活動報告や生徒会会計決算報告，令和
２年度生徒会会計予算や各種委員会の活動
計画や目標などの報告が行われました。 
各クラスからの要望事項を元に意見を出

し合い，「生徒による生徒のための生徒会」
が生徒会役員を中心に行われ，有意義な生
徒総会となりました。 

６月２４日（水）に進学・就職に関連
した学校や企業の視察を行う予定でし
たが，新型コロナウイルスの感染拡大
の影響で１学期での実施については，
延期することになりました。２学期以
降に実施予定です。 
保護者の方々にとっても，生徒の進

路決定の参考になると思いますので，
多くの参加をお待ちしております。 

※ 昨年度は，イケダパン重富工場直

売所→株式会社有村屋→レンブラン

トホテル鹿児島（昼食）→鹿児島キ

ャリアデザイン専門学校でした。 

５月１日（金）に計画されていた生徒会
各種委員会が，新型コロナウイルスの感
染拡大の影響で延期になっていました
が，５月１４日（木）の放課後に実施され
ました。 
本校生徒会各種委員会は，代議委員会

をはじめ，１１の委員会で構成されてお
り，それぞれの実施場所で，副委員長１
名・書記１名を選出し，年間努力目標や目
標達成のための具体的な取り組みについ
て，審議や話し合いを行いました。 

ラベルをリニューアル 
有限会社芳恵丸さんとのコラボ商品である，「なかなか商

いふりかけ茶ん」のラベルをリニューアルしました。 
かねてからの念願であった鹿屋市ＰＲ特命係長であるカ

ンパチロウの掲載ついて，芳恵丸さんのご協力のもと，鹿屋
市に「かのやカンパチロウ利用許諾申請書」を出していただ
き，ラベルに使用できるようになりました。この春，卒業し
た 3 年生が「課題研究」の授業で制作したカンパチロウと茶
畑と鹿児島の風景をデザインに取り入れたラベルを採用し
ました。今年度「広告と販売促進」の選択授業を受けている
３年生が引き継いで新ラベルになりました。 
おしゃれな仕上がりとなっているので，今まで以上に串商

（なかなかあきない）をＰＲ出来ると思います。 
在校生や保護者の皆様には，機会があればご賞味いただ

き，宣伝のほうもよろしくお願いいたします。 

通常は体育館で全体朝礼を行っていますが 
本年度は，新型コロナウイルスの感染拡大 
防止対策で，「三密」を避けるため，晴天時 
は校庭で，雨天時は各教室で放送にて実施しています。 
今年度最初の全体朝礼は雨天の為，各教室にて放送で行われ 

ました。いつもと違い，生徒も職員も戸惑うこともありました 
が，円滑に行うことができました。新型コロナウイルスが１日で 
も早く収束することを願いたいです。 


